

KATA PENGANTAR

Syukur alhamdulillah yang tak terhingga kepada Allah SWT atas segala rahmat, hidayah, dan ridho-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Perbedaan Mutu *Crude Palm Oil* (CPO) Dari Antara yang Dihasilkan Varietas *Aplied Agriculture Resource* (AAR) dan Varietas *Marihat 2008*” Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Sains Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran atau masukan, waktu diskusi, dan bantuan media informasi melalui jurnal-jurnal internasional dan nasional diberikan kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Agus Kambaren, S.Si, M.Si selaku ketua jurusan kimia, Ibu Dr. Destria Roza, M.Si, Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si dan Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si, sebagai penguji ujian skripsi yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan, saran dan motivasi dalam perkuliahan. Kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Ucapan terima kasih kepada seluruh dosen-dosen jurusan kimia yang telah banyak memberikan banyak ilmu dan motivasi kepada penulis.

Ucapan terima kasih yang teristimewa kepada kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Langkir yang telah memperkenalkan arti penting kehidupan dan ilmu pendidikan dan Ibunda tercinta Liliana atas kasih sayang dan do'a tulus nya yang selalu menyertai setiap langkah penulis. Juga kepada Adik-adikku tercinta Danu Dwi Hartono dan Huda Winata telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat Rizky Nopasa yang ikut serta membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir, seluruh teman-teman jurusan Kimia khususnya Kimia Nondik stambuk 2012, sahabat-sahabatku Laila Zahrina, Ellen, Primajogi, Citra Hasanah simatupang, Dewi Triana N, Ira Dwi Yana serta teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terimakasih buat seluruh Bapak – bapak dari PT LNK yang telah membantu penelitian kami.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Hanum Fauziah

NIM: 4121210005

THE
Character Building
UNIVERSITY